

*Weinet nicht an meinem Grabe,
tretet leise nur herzu.
Denkt, was ich gelitten habe,
gönnet mir die ew'ge Ruh'!*

Traurig, doch mit unzähligen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater, Bruder und Schwager

Hans-Ulrich Wymann-Kernen

30. Mai 1942 – 9. Januar 2018

Er durfte all seine Beschwerden ablegen und still einschlafen.
Wir danken Dir für Deine Liebe und für alles, was Du für uns getan hast.
Wir vermissen Dich sehr.

Moosstrasse 16
3073 Gümligen

Susanna Wymann-Kernen
Evelyne und Bernhard Ammann
Myriam Ammann und Ismail Tengku
mit Aisha
Christoph Ammann
Martin und Barbara Wymann
Stefanie und Daniel Burkhalter
Beatrice Wymann und Marco Kunz
Beat und Andrea Wymann
mit Jason, Jeremy und Jamie
Geschwister, Verwandte und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Freitag, 19. Januar 2018, um 14.30 Uhr in der Kirche Gümligen statt.
Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Seidenberg Muri-Gümligen.